

Wieder eng, aber keine Punkte

Handball-BOL: TV Eggenfelden unterliegt der SSG Metten mit 23:24

Mit knappen Ergebnissen haben die Bezirksoberliga-Handballer des TV Eggenfelden schon ihre Erfahrungen gemacht, dieses Mal reichte es aber nicht zu etwas Zählbarem. Mit einem 23:34 im Gepäck musste der TVE-Tross am Samstag seine Heimreise aus Metten antreten.

Vor einer tollen Kulisse, die diesem prestigeträchtigen Derby würdig war, starteten die Rottaler überragend in die Partie und führten nach wenigen Minuten mit 5:1. In dieser frühen Phase überzeugte das Team von Trainer Florian Göritz mit einem strukturierten Umschaltspiel, im Tor vereitelte Xaver Kämpf mehrere Möglichkeiten der Hausherren. Nach einer Auszeit von SSG-Coach Walter Steininger und mehreren Umstellungen fanden Elgeti, Klein und Co. besser in die Partie. Bei den Rottalern dagegen lief gar nichts mehr zusammen, mehrere Minuten ohne einen einzigen Torerfolg sorgten für einen Mettener 9:0-Lauf. Wie schon vor einer Woche gegen Altötting dauerte diese Schwächephase des Eggenfeldner Angriffsspiels zu lange an und so ging es mit einem 9:12-Rückstand in die Kabinen.

Auch in der zweiten Spielhälfte machten dem TVE die torlosen Minuten aus Hälfte eins zu schaffen und lief daher dem Rückstand hinterher. Zwar stabilisierte sich das Offensivspiel um Christoph Naglmeier (8 Treffer) und Johannes Fuchs (4). Aber die clever agierenden Hausherren, in den letzten beiden Duellen noch unterlegen, verteidigten souverän ihren Vorsprung bis zur Schlussirene. Aufkeimende Nickigkeiten, die in einer hitzigen Derby-Atmosphäre entstehen, erstickte das Schiedsrichtergespann Prenißl/Späth im Keim. Mit diesem Erfolg klettert Aufsteiger Metten auf Rang zwei, der TV Eggenfelden wird momentan auf Platz sieben geführt. „Wir sind sehr stark gestartet, haben dann aber genauso stark nachgelassen, das hat uns letztendlich das Genick gebrochen. Wir haben eine ordentliche zweite Halbzeit gespielt und diese auch gewonnen, aber gegen so eine erfahrene und routinierte Mannschaft ist es dann unglaublich schwer, das Spiel nochmal zu drehen“, resümierte Trainer Göritz nach der Partie. Am kommenden Samstag empfängt der TVE den TSV Indersdorf (5.).

Es spielten:

Tor: Xaver Kämpf. – Feld: Alexander Neigum (2), Philipp Sendlinger (1), Christoph Hartl (2), Julian Rettenbeck (3 / 1 davon Siebenmeter), Franz Niederreiter (1), Christoph Naglmeier (8), Stefan Maier (1), Jonas Longo (1), Johannes Fuchs (4), Sebastian Hölzl.

Die Zweiten Herren kassierten ihre erste Auswärtsniederlage der Saison bei der Reserve der „Klosterer“. Das Team von Spielertrainer Stephan Stadler unterlag mit 26:30. Weitere Ergebnisse: SSG Metten – B-Jugend 37:18, VFL Waldkraiburg – D-Jugend männlich 14:34, TuS Pfarrkirchen – D-Jugend weiblich 18:9.